## R4 年度 第二回下校時見守り強化活動のご報告

日頃より校外活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

12/22・12/23・1/10 の 3 日間、第二回下校時見守り強化活動を実施いたしました。

都筑警察署、ビオラ応援団学援隊の皆様、校外委員の皆様にもご協力いただき無事に活動を 終えることができました。

各活動場所にてご参加いただいた校外委員の皆様からいただいたご意見・ご感想をまとめましたので、ご家庭でお子様と一緒に読んでいただきお役に立てていただければ幸いです。

## 【焼肉きんぐ北】

- ●児童の通過時間にバラつきはあったものの車通りもさほど多くなく無事に見守ることが 出来ましたが、荷物が多く大変そうな児童もいたのでこのタイミングでの活動は有意義 だったと思います。
- ●『よいお年を~』と声かけすると半数位の子供たちが『よいお年を~』と返してくれて嬉しかったです。

#### 【パンダ公園】

- ●『減速願います』、『児童横断中』のプレートを持ち、運転者に安全意識を高めてもらいま した。
- ●歩道から降りて歩く児童や、道路の真ん中を歩いている児童がいました。
- ●止まっておしゃべりをする児童を見かけました。
- ●交通量が多く 40 台以上通過しましたが、減速願いのプレート効果で、ほとんどの車が減速してくれました。

### 【すみれが丘 19-9】

- ●冬休み直前なので大量の荷物を持っていることもあり、ふらふらと歩いている児童が多かったです。
- ●休みの前なので、自宅に持ち帰る荷物が多いこの時期に、下校時の横断指導は安全のため 有益だと思いました。
- ●住宅街では、白線からはみ出したり、道路の真ん中を歩いている児童がほとんどで、道路 の端を歩くように声をかけ続ける必要がありました。
- ●さほど車の往来は多くありませんでしたが、ふとした瞬間に車が出てくるので、児童に気 を付けて歩く意識付けが必要だと感じました。

# 【小学校入口交差点】

- ●パトロールカーで巡回してくださり心強かったです。
- ●第一回下校時見守り強化活動で『郵便局駐車場に駐車している車が歩道をはみ出していて危ない』という報告があり、学校から郵便局に対策依頼をしてくださいました。 郵便局では注意喚起の張り紙を掲示してくださいました。





郵便局張り紙

都筑警察署パトカー巡回

下校時の見守り活動は、登校時とは違った児童たちの様子を見ることができました。 引き続きご家庭にて登下校時の安全確認について話し合っていただき、 子供たちの安全な登下校のために今後ともご協力よろしくお願いいたします。